

Se cumple un año del polo productivo Pepe Verón



Desde hace un año el Movimiento Evita de San Rafael puso en marcha su “polo productivo” que lleva el nombre de José “Pepe” Verón y donde se realizan diferentes propuestas de trabajo colectivo.

En su sede de Las Heras 45 cuentan con emprendimientos de textil, metalurgia, carpintería, peluquería, panadería, una pequeña gráfica con serigrafía y sublimación y una cooperativa de construcción.

En este sentido, para celebrar su primer año de vida, harán una gran fiesta popular donde se invita a toda la comunidad.

La iniciativa se realizará el próximo lunes 30 de mayo. En horario de 9 a 12 se podrá disfrutar de una gran Feria Popular de sus Unidades Productivas, además habrá cortes de pelo gratuito y una muestra fotográfica abierta a toda la comunidad.

Asimismo, la propuesta continuará de 16 a 19 con un acto, shows musicales y chocolate caliente para quienes asistan.

Hay que destacar que aquellos que quieran conocer el trabajo que se realiza en el lugar, pueden acercarse de lunes a viernes de 9 a 20.